



Desde SLP, Santiago Creel llama a la unidad entre la oposición

El presidente de la Cámara de Diputados de México, Santiago Creel Miranda, pidió en San Luis Potosí unidad entre la oposición al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, situación que se realizó en el marco de la presentación del proyecto y conferencia «Rescatemos a México». «En todos los partidos políticos siempre hay desajustes porque hay intereses de candidaturas de grupos internos. Yo voy a tener la oportunidad de platicar hoy con actores políticos y de organizaciones sociales y mi énfasis va a ser la unidad, creo que es el motor del próximo triunfo electoral. Mi idea es presentar un proyecto nacional, no buscar ni divisiones ni confrontaciones. Mi idea es unir a todos los que piensan que el rumbo hay que cambiarlo. Esa es la misión que me he impuesto», comentó en conferencia de prensa el legislador nacional.

<https://www.codigosanluis.com/slp-santiago-creel-unidad/>